

WIR in Gesellschaft

Wir werden immer älter

Vor kurzem veröffentlichte das Team der steirischen Landesstatistik rund um Abteilungschef Martin Mayer wieder allerlei interessantes Zahlenmaterial über die Steiermark – und über unseren Bezirk.

So erhoben die Statistiker etwa, dass die Lebenserwartung der Bewohnerinnen und Bewohner von Graz-Umgebung immer höher wird: Für Frauen beträgt diese im Durchschnitt nun 83,3 Jahre, für Männer 78,7 Jahre, damit liegen die GU-Bürger knapp über dem Österreichschnitt. Laut Lan-

desstatistik gehört GU im längerfristigen Bereich zu jenen Bezirken, in denen die Lebenserwartung am höchsten gestiegen ist – in den 70er Jahren betrug sie noch 73,3 Jahre (Frauen) und 66,1 Jahre (Männer). Rückläufig hingegen ist die Zahl der Eheschließungen: 606-mal wurde im Jahr 2013 in GU das Ja-Wort gegeben – das bedeutet ein sattes Minus von über 13 Prozent. Nur in den Bezirken Hartberg-Fürstenfeld und Voitsberg gingen die Eheschließungen noch stärker zurück. Die durchschnittliche steirische Ehedauer beträgt



Martin Meyers Landesstatistik-Team präsentierte neue Statistik-Details aus unserem Bezirk. FOTO: steiermark.at/Leiss

übrigens knapp über 13 Jahre – und das Alter, in dem sich die meisten wieder scheiden lassen, liegt zwischen 35 und 50 Jahren. In Summe gab es im Vorjahr in GU 291 Scheidungen, das waren um 3,2 Prozent mehr als im Jahr 2012. Damit hat unser Bezirk (gemeinsam mit Leibnitz) erstmals eine höhere Scheidungsintensität als Graz-Stadt. Die Zahl der Geburten ist übrigens

auch gestiegen: 1228 Babys kamen 2013 in GU zur Welt – das macht ein Plus von 1,6 Prozent gegenüber 2012. Die Mütter sind meistens zwischen 30 und 34 Jahre alt. Und wie heißen die kleinen GU-Neubürger? Mit hoher Wahrscheinlichkeit dabei sind Anna, Hannah, Marie, Tobias, Lukas oder Jonas – das sind nämlich die beliebtesten Vornamen im Land.

Gute Tipps für Reiselustige

Zur Vorstellung des Reiseprogramms 2015 von HAKALI Reisen kamen über 300 Stammkunden und Gäste in das Gemeindezentrum von Rohrbach Steinberg.

Anlässlich des 25-jährigen Bestehens von HAKALI übertrug Radio Steiermark seinen „Wurlitzer“ live aus dem Gemeindesaal. Moderator Werner Ranacher erfüllte die Musikwünsche der anwesenden Gäste und stellte auch den beiden HAKALIs seine Fragen. HAider KARL und LInde stehen hinter der Abkürzung, die zwei sind seit 25 Jahren unermüdlich im „Reisefieber“. Das Familienunternehmen wird von den Söhnen Heimo und Wolfgang tatkräftig unterstützt.

Für die musikalische Umrahmung sorgten die „Hörgaser Buam“ und die „Murbradler“. Auch 2015 stehen viele schöne Reisen mit und ohne musikalische Begleitung und Kreuzfahrten auf dem Programm von HAKALI. Unter www.hakali-reisen.at finden Sie den aktuellen Reisekalender oder fordern Sie Ihr Exemplar unter 03137/60090 an.



Karl & Rosalinde Haider mit Werner Ranacher vom ORF Steiermark.



Stein bleibt Stein.

Naturstein in all seinen Facetten schafft Geborgenheit und Atmosphäre in Ihrem Wohnbereich.



Wir beraten Sie gerne über geeignetes Material und seine Bearbeitungsmöglichkeiten.

steinmetz
PIRSTNER
FROHNLEITEN

Tel.: 03126 / 5078 • mail@pirstner.at • www.pirstner.at